

Erfahrungsbericht

-öffentlich-

Ich bin Alisar Khon, 23 Jahre und studiere derzeit BWL an der Universität Greifswald.



Wie hast du zu uns gefunden?

Euer Unternehmen hat in Greifswald einen hervorragenden Ruf, besonders das auffällige blaue Logistikzentrum hat meine Neugier geweckt. Jedes Mal, wenn ich an dem markanten Gebäude vorbeikam, fragte ich mich, welches bedeutende Großunternehmen dahintersteckt. Die geheimnisvolle Aura hat mich schließlich dazu gebracht, selbst nachzuforschen, bis ich die Enthüllung fand und mich bei mlands um einen Praktikumsplatz beworben habe!

In welchem Bereich hast du angefangen und was waren deine ersten Tätigkeiten?

Ich habe meine berufliche Reise bei mlands als Praktikantin im Bereich Einkauf begonnen, wo meine Kollegen mich herzlich empfangen und in die Aufgaben eingeführt haben. Sie waren äußerst nett, freundlich und hilfsbereit. Zu Beginn wurde ich mit kleinen Aufgaben vertraut gemacht, um das System zu verstehen. Besonders intensiv habe ich mich mit den Themen Material Compliance Management sowie Lieferantenmanagement auseinandergesetzt. Meine Kollegen haben mir dabei geholfen, die Herausforderungen dieser Themen zu meistern.

Was machst du aktuell bei uns?

Aktuell setze ich meine Tätigkeit als Werkstudentin im Material Compliance Management fort, da mich dieses Thema nach wie vor sehr interessiert. Meine Entwicklung in diesem Bereich ist positiv verlaufen, und ich strebe an, auch zukünftig an Projekten in diesem Bereich zu arbeiten.

Wie konnten wir dich von uns überzeugen?

Das positive Arbeitsklima, die herzlichen Kollegen und die ausgezeichneten Einstiegsmöglichkeiten für Studierende haben mich überzeugt. Ich fühle mich keineswegs allein gelassen, sondern werde aktiv in neue Systeme eingeführt und kann wertvolle berufliche Erfahrungen sammeln. Das Unternehmen bietet nicht nur einen Arbeitsplatz, sondern schafft auch eine äußerst angenehme Atmosphäre. Abseits der Arbeit gibt es Annehmlichkeiten wie eine Kantine in unmittelbarer Nähe und regelmäßige medizinische Untersuchungen für die Mitarbeiter, beispielsweise Augenuntersuchungen. Das Unternehmen kümmert sich intensiv um seine Mitarbeiter und fördert eine enge Bindung, sogar über Abteilungsgrenzen hinweg.